



Restitution de résidence artistique

Du paysage, au jardin



@Jean-Sébastien Caron

Jeudi 10 octobre à 18h

Ciné-Théâtre St Chély d'Apcher

En 2022, l'Atelier Za'atar réalise "Triptyques d'Aubrac" en associant plusieurs groupes d'habitants et d'étudiants du territoire pour une démarche de création culinaire, en écho aux paysages de l'Aubrac.

Cette exploration participative se poursuit avec la création d'un jardin co-construit entre les jardins partagés de St Chély d'Apcher, les étudiants de lycées agricoles et hôteliers ainsi que le jardin botanique de l'Aubrac. Le processus de création sera exposé au Ciné-Théâtre.

| Infos : www.parc-naturel-aubrac.fr

